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Kicillof, Trotta y Ferraresi, inauguraron
obras en escuelas de la Ciudad
  El intendente Alejo Chornobroff y la jefa de Gabinete, Magdalena Sierra, recibieron al
gobernador Axel Kicillof, los ministros de Educación, Nicolás Trotta, y de Desarrollo
Territorial y Hábitat, Jorge Ferraresi, y a la directora general de Cultura y Educación
Bonaerense, Agustina Vila, para inaugurar y recorrer obras de infraestructura que se
llevaron a cabo en las escuelas primarias N° 13 y 70, y las secundarias 20 y 13, en el
marco del programa Haciendo Escuela, en las que se invirtió un total de 108 millones
de pesos.
  "Es inmensa la tarea que se hizo en estas escuelas. Estas inversiones cambian para
siempre la vida de los chicos", dijo el Gobernador y subrayó que "gracias al esfuerzo de
trabajadores, familias y chicos podemos decir que durante la peor calamidad que es esta
pandemia, en la Provincia hubo educación, continuidad, y clases".
  "En la etapa anterior ir a la escuela era inseguro. Y nos propusimos revertir eso", sostu-
vo Kicillof al tiempo que destacó: "Un ejemplo fue lo que hizo Avellaneda, porque en la
peor situación, sin ayuda ni inversión de la Nación y la Provincia, igual avanzó".
  Por su parte, Ferraresi afirmó que "nos llevó diez años lograr este nivel de infraestructura
en las escuelas de la ciudad. Quiero que lo que pasa en Avellaneda se replique en toda
la Argentina". Además, el Ministro aprovechó la oportunidad para destacar el rol de los
maestros: "Siempre hubo clases gracias a su esfuerzo".
  Más adelante, el ministro Trotta expresó: "Estas obras son fruto del trabajo mancomuna-
do entre Nación, Provincia y Municipio, como parte de una agenda que plantea el reco-
nocimiento del esfuerzo a toda la comunidad educativa que tiene el desafío de seguir e-
ducando en este contexto".
  "Avellaneda apuesta por la igualdad y la educación", siguió Trotta y recordó que cuando la gestión anterior dejó de entregar computadoras a los alumnos, este municipio continuó,
pero con fondos propios, al igual que con las obras en las escuelas.
  Seguidamente, el intendente Chornobroff agradeció el apoyo del gobierno provincial por la inversión en materia de educación y aseguró que "hoy honramos la escuela pública". Tam-
bién subrayó la gestión de Ferraresi porque "fortaleció los sueños colectivos de los chicos y chicas de Avellaneda", y en ese marco expresó: "Sueñen en superarse, no naturalicen in-
justicias".
  Durante la visita, las autoridades estuvieron en la Primaria 13, donde el municipio y la Provincia invirtieron 33.500.000 pesos en la construcción de cuatro nuevas aulas, y reacondicio-
namiento de sanitarios, cocina y tableros eléctricos, entre otras refacciones.
  Luego, en la Secundaria 20 se realizó una remodelación integral, con más aulas y una nueva biblioteca. Mientras que la Primaria 70, se llevó a cabo una renovación general con nuevas
aulas y la construcción de un salón comedor. En ambos establecimientos ubicados en La Saladita, las obras significaron una inversión de más de 45 millones de pesos.
  Por último, recorrieron la Secundaria 13, donde se invirtió 29 millones de pesos en el reacondicionamiento integral del edificio.

El Centro Municipal de Arte reabrió sus puertas
Con los protocolos sanitarios, el CMA volvió con sus clásicas exposiciones artísticas. En esta oportunidad, para celebrar

el 65° aniversario del Patrimonio Histórico de la Ciudad con la muestra que describe parte del acervo cultural histórico

  El intendente Alejo Chornobroff, junto con el ministro de Desarrollo Territorial y Hábitat
de la Nación, Jorge Ferraresi, el diputado Nacional Hugo Yasky y la Jefa de Gabinete mu-
nicipal, Magdalena Sierra recorrieron la muestra que celebra el 65° aniversario del Patri-
monio Histórico de la ciudad.
  El recorrido se llevó a cabo por las diferentes salas del CMA, donde los artistas explicaron
sus exposiciones y conversaron con los funcionarios. En la jornada también estuvo presente
el subsecretario de Cultura, Federico Bonaldi.
  Cabe destacar que a partir de esta semana comienzan las visitas guiadas en el Centro Mu-
nicipal de Arte.
  Para los interesados que quieran recorrer la muestra deberán inscribirse con anticipación,
escribiendo a: visitascma@gmail.com.
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Más cámaras,
para más seguridad

Se inauguró un nuevo centro de monitoréo de
 cámaras de seguridad en Villa Domínico

  Junto a la jefa de Gabinete, Mag-
dalena Sierra y al ministro de De-
sarrollo Territorial y Hábitat de
la Nación, Jorge Ferraresi, el in-
tendente Alejo Chornobroff, inau-
gurò un centro de monitoreo des-
centralizado en el Parque Domí-
nico.
  Se trata del segundo espacio
creado con estas características
y con el objetivo de fortalecer la
seguridad ciudadana mediante el
acercamiento y la mejora del ser-
vicio que se les brinda a los veci-
nos y vecinas.
  En su discurso, Chornobroff re-
marcó la importancia de "articular todas nuestras políticas de seguridad y trabajar junto a nuestros vecinos
para tener una ciudad segura y en la que vivamos mejor".
  Por su parte, el Director Nacional de la Lucha contra el Narcotráfico, Pablo Vera, hizo hincapié en la necesi-
dad de "coordinar los recursos humanos y tecnológicos para generar mejores políticas destinadas a prevenir
el delito".
  Desde este centro se controlarán cerca de 170 cámaras de seguridad ubicadas en el mismo Parque, su en-
torno e incluso los barrios de Sarandí y Wilde. Además, tendrá un puesto policial activo durante las 24
horas. para la escucha de la línea 911 y un móvil que hará tareas de patrullaje preventivo y para acudir a
cualquier evento que se dé en las inmediaciones.
  También está previsto que en una segunda etapa se instalen más cámaras de seguridad tanto en el Parque
como en las calles aledañas, además de la implantación de paradas seguras de colectivos a lo largo de toda
la avenida Mitre y en las estaciones de trenes.
  Destacar que Avellaneda ya cuenta con un Centro de Monitoreo general en el Polo Judicial de Sarandí y
un primer espacio descentralizado en el Parque Municipal La Estación.

El Teatro Roma volvió
a abrir sus puertas

Con una función de la Orquesta Sinfónica
Municipal, el espacio más importante

para la cultura local volvió a recibir
 al público en su histórica sala

  Con motivo de celebrar un concierto especial por el Día de la Indepen-
dencia, el Teatro Roma de Avellaneda volvió a abrir sus puertas al pú-
blico con el concierto brindado por la Orquesta Sinfónica Municipal.
  La sala fue acondicionada con todos los protocolos sanitarios y un
aforo del 30% de su capacidad, para mantener el distanciamiento entre
los espectadores y los cuidados correspondientes a la situación de
pandemia.
  Estuvieron presentes el ministro de Desarrollo Territorial de la Nación,
Jorge Ferraresi, el intendente municipal, Alejo Chornobroff, la jefa de
Gabinete, Magdalena Sierra, el presidente del Concejo Deliberante del
distrito, Hugo Barrueco, el director del Teatro Nacional Cervantes,
Rubén D'Audía, además de otros funcionarios locales, representantes
de distintas instituciones locales y vecinos y vecinas de la ciudad.
  La función tuvo entrada libre y gratuita y la Orquesta Sinfónica desple-
gó un variado repertorio bajo la dirección del Maestro Ezequiel Fautario
y como la presencia como solista invitada, de la cantante Sonia Savinell.

La UNDAV participó de la
campaña de vacunación
  En el Día de la Independencia Argentina, el rector de la Universidad
Nacional de Avellaneda (UNDAV), Jorge Calzoni, realizó una recorrida
por diferentes postas sanitarias que forman parte de la Campaña de
Vacunación contra el COVID-19, en las que participan y prestan servicio
estudiantes y docentes de la carrera de Enfermería de la UNDAV.
  El Rector destacó su indispensable labor y entrega por el bien de la
comunidad en el contexto de pandemia. Junto a él, participaron de la
recorrida la secretaria de Extensión Universitaria de la UNDAV, Liliana
Elsegood; y la secretaria de Extensión Cultural y Bienestar Estudiantil
de la Universidad Nacional de las Artes, Cecilia Tosoratti.
  Por su parte, la directora de la carrera de Enfermería, Miriam del Trán-
sito Galván, alentó la participación de docentes y estudiantes en es-
tas jornadas, quienes, desde el comienzo de la pandemia, han demos-
trado el compromiso social de la comunidad universitaria.

Con Volnovich, Mussi recorrió
mejoras en una plaza en Belgrano
El intendente de Berazategui, Juan

José Mussi; y la Directora Ejecutiva
de PAMI, Luana Volnovich, recorrie-
ron una jornada integral de obras de
mejora en la Plaza María Luisa Ro-
dríguez del Barrio General Belgrano.
  Allí, agentes municipales, vecinos, re-
presentantes de movimientos sociales
y beneficiarios del Programa Potenciar
Trabajo realizaron tareas de pintura y
embellecimiento, limpieza integral, cor-
te de pasto e instalación de juegos nue-
vos, para beneficio de la comunidad
local.
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Lunes a Sábados de 8 a 19
Vicente López 784, casi 12 de Octubre - Quilmes

Carrocerías de todo tipo - Encerado Manual -
Como nuevo

Usted ya nos conoce!!!

LAVA AUTOS
"CAR -  SERVICE"

Tras la sospechosa muerte de Peñalva

Sin mujeres y sin oposición, se realizó una polémica
elección de autoridades en el Consejo Escolar
  En sesión extraordinaria del Consejo Escolar se eligieron las nuevas autoridades del cuerpo luego de la muerte de su
titular, Héctor Peñalva, siendo ahora presidente Fernando Cardozo, y Juan Carlos Soldavini, como vice.
En esta sesión, asumió en reemplazo de Héctor Peñalva, la nueva consejera Alicia Gándola, que si bien le correspondía
a Rodolfo Castagnetto, éste presentó su renuncia.
  A pesar del pedido del consejero escolar de la oposición, Gustavo González, de respetar la paridad de género en las auto-
ridades, y a pesar que el cuerpo está compuesto por 5 mujeres y 3 hombres. El oficialismo insiste en otorgar los cargos de
mayor jerarquía a los hombres, vulnerando el espíritu de la ley nacional 24.012 y la ley provincial 14.484.
  "Me resultó algo sorprendente que las mujeres del cuerpo no reclamen ese espacio, en honor a la lucha incansable que
ellas han tenido por el sufragio y por la participación REAL en los cuerpos electivos. En la tierra de Julieta Lanteri, sería
importante que el Consejo Escolar de Berazategui sea el primero de la provincia en respetar la paridad de género en sus
autoridades", aseguró el licenciado González, quien como sostuvo en otras oportunidades, reclamó un espacio para la
oposición. Pero obviamente, se lo negaron.

Por "razones de fuerza mayor",
postergaron consulta sobre la
construcción de viviendas en Plátanos
  Todo estaba programado para que el lunes 12 de julio el Instituto de la Vivienda Bonaerense realice una
Consulta Pública Virtual para la construcción de 120 viviendas de interés social en el barrio 3 de Junio de
Plátanos, pero algo pasó. Desde el Gobierno aseguran que la postergación es producto de "razones de fuer-
za mayor". Y garantizó que próximamente se anunciará la fecha reprogramada.
  Pese a la postergación, desde la Comuna se informó que continúa la recepción de consultas y/o sugerencias
vinculadas al proyecto, ya sea por correo electrónico dirsocial@vivienda.mosp.gba.gob.ar (completando el
correspondiente Formulario de Consulta) o por teléfono al 0221-429-4986.
  Este proyecto de integración socio urbana impulsado por el Gobierno de la provincia de Buenos Aires, con
financiamiento del Banco Mundial, se inscribe dentro de la estrategia de recuperación económica provincial
frente a la dura situación generada por la pandemia de COVID-19. En este caso, la finalidad es el reasentamiento
de las familias asentadas a la vera del arroyo, actualmente residentes en el predio y que se encuentran en una
situación precaria y de déficit habitacional.
  El objetivo de la Consulta Pública, en tanto, es que la ciudadanía pueda conocer y participar de los proce-
sos de evaluación de los proyectos a ser ejecutados. En este contexto de socialización, destinado a establecer
una comunicación activa entre los diferentes actores sociales, ya se encuentran a disposición los documentos
técnicos vinculados a este proyecto en www.gba.gob.ar/vivienda/licitaciones.
  Una vez publicada la documentación y luego del intercambio virtual a realizar, dentro de los siguientes siete
días se hará el periodo de consulta pública virtual. En esta etapa, la comunidad también podrá manifestar ob-
servaciones, consultas y/o sugerencias por los canales de difusión mencionados anteriormente.
  El proceso de Consulta Pública finalizará el 5 de agosto, con la publicación de un documento de respuestas.
Ese será el último paso antes de dar inicio a las obras correspondientes a este proyecto, que tendrá como or-
ganismo ejecutor al Ministerio de Infraestructura y Servicios Públicos de la Provincia de Buenos Aires
(MIySP), a través del Instituto de la Vivienda de la Provincia de Buenos Aires (IVBA).

Un evento social, 7 kioscos y un
gastronómico, fueron clausurados
  La Municipalidad sigue realizan-
do controles en distintos puntos
de la ciudad, en respuesta a las
denuncias de los vecinos. De esta
manera, con el objetivo de que se
respeten las medidas preventivas
dispuestas para contrarrestar la
propagación del COVID-19, se de-
sarticuló una fiesta clandestina y
se clausuraron siete kioscos que
no respetaban el horario de activi-
dad comercial. También, cerraron
un local gastronómico, por pre-
sentar irregularidades.
  En un domicilio de la calle 48 entre
149 y 150 se estaba llevando a cabo el encuentro social ilegal, al que inspectores municipales -con el apoyo
de la Policía Bonaerense- se acercaron y le pusieron fin. El evento no cumplía con las normas establecidas
para desarrollar reuniones en el marco de la pandemia.
  Asimismo, desde la Secretaría de Trabajo, Habilitaciones e Inspecciones Comerciales e Industriales y Bro-
matología municipal se informó que siete kioscos fueron clausurados por incumplir las restricciones impuestas
por los Gobiernos nacional y provincial para la atención comercial. Los mismos están ubicados en calle 357
e/302 y 303; en 5 e/ 105 y 106; en 149 e/ 23 y 24; en 154 e/ 38 y 39; en 149 e/ 48 y 49; en 138 y 11; y en Camino
General Belgrano y 57. Además, un local gastronómico fue clausurado por presentar irregularidades e
incumplir con la normativa y los protocolos vigentes. El mismo está ubicado en Colectora Ruta 2 Nº 11444.

Los primeros 68 años
  Con un pequeño acto, la Sociedad de Fomento 9 de Julio celebró su
68° aniversario en la vereda de su sede, donde se cumplieron los
protocolos correspondientes al contexto de pandemia por COVID-19.
  Durante el festejo, el intendente Juan José Mussi, participó del evento
y saludó a las autoridades de la institución por este nuevo cumpleaños.
  "La independencia nos marca el rumbo a los argentinos, más en es-
tos tiempos, porque sin salud no hay independencia. Y aunque sea un
9 de Julio distinto, queríamos estar junto a esta institución para cele-
brar", expresó Mussi a lo largo de su discurso.
  En la misma sintonía, el mandatario comunal agregó: "El mejor home-
naje que les podemos hacer a todos los que trabajan en esta pandemia
es seguir cuidándonos. Por eso les pido que no aflojen y nos acom-
pañen para que entre todos podamos salir hacia adelante".
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Un concepto diferente
en la reparación de su vehículo
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• Capricornio (22/12 al 20/1)
No encontrará motivos para ser
feliz. El problema es suyo, que
necesita motivos para todo.
• Acuario (21/1 al 20/2)
Mientras que al Juez no se le
ocurra dar ejemplo con su ca-
so, la semana será mediana-
mente buena.
• Piscis (20/2 al 20/3)
Mmm... se lo tendríamos que
haber dicho la semana pasa-
da... pero pensamos que iba a
mirar antes de cruzar...
• Aries (21/3 al 20/4)
No tendrá mayores problemas.
Eso sí, menores habrá de sobra.
• Tauro (21/4 al 20/5)
No se enterará de su predicción
para esta semana... ouch!!!
• Géminis (21/5 al 21/6)
Comience a preocuparse por su
futuro y deje de leer el horós-
copo.
• Cáncer (22/6 al 23/7)
Una semana con nuevos desa-
fíos... en otras palabras, proble-
mas.
• Leo (24/7 al 23/8)
Tendrá una muy buena sema-
na... pero no va a ser esta.
• Virgo (24/8 al23/9)
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo
que le va a pasar... ja, ja...
• Libra (24/9 al 22/10)
Encontrará al amor de su vida,
lástima que usted viene en ba-
jada...
• Escorpio (23/10 al 22/11)
Esta semana conocerá nuevos
amigos... de lo ajeno.
• Sagitario (23/11 al 21/12)
Liberará una batalla contra las
injusticias.

C o n c e s i o n a r i a  O f i c i a l  S H I N E R A Y

Según el nuevo informe del Ob-
servatorio de Políticas Públicas de
la Universidad Nacional de Avella-
neda (UNDAV), las políticas eco-
nómicas aplicadas durante el cua-
trienio gobernado por la alianza
Cambiemos redujeron el tamaño
del mercado interno de manera
considerable. Es decir, la desregu-
lación financiera y de las tarifas de
los servicios públicos, la apertura
comercial, el endeudamiento exter-
no y las continuas devaluaciones
implicó que bajo la administración
anterior cerraran más de 24.000 em-
presas con sus consecuencias ne-
gativas sobre el empleo y el con-
sumo.
  A partir de la irrupción de la pan-
demia, el ejecutivo nacional desple-
gó una batería de medidas con el
objetivo de amortiguar los impac-
tos del confinamiento. El Programa
de Asistencia de Emergencia al
Trabajo y la Producción (ATP),
que iniciara en abril del año 2020
alcanzó en los primeros meses a
2,3 millones de trabajadores de
340.000 empresas. Asimismo, los
créditos subsidiados a tasa cero
para monotributistas y al 24% para
empresas emergieron como un ins-
trumento clave para asistir a los
sectores más afectados por la pan-
demia. Por último, el recargo de a-
sistencia a los comedores popula-
res y la implementación del Ingre-

Informe UNDAV

Insumos de la construcción privada ya
está en máximos en casi cuatro años

so Familiar de Emergencia (IFE),
qué benefició en tres rondas a 9
millones de personas evitaron que
escenario recesivo originado por la
anterior administración se agravara.
  Si bien, el contexto pandémico
persiste en tanto el flagelo del coro-
navirus no sea controlado a nivel
mundial, es promisorio el desempe-
ño de la industria nacional con res-
pecto al corriente año.
  El Indicador sintético de la activi-
dad de la construcción (ISAC) que
elabora el INDEC arrojó para mayo
del año 2021 una expansión de
70,9% con respecto al mismo mes
del año pasado. El índice serie ori-
ginal mostró un incremento de 70,9
% en el acumulado de los primeros
cinco meses del corriente año con
relación a igual período del año
2020. Sin embargo, el índice de la
serie desestacionalizada presentó
una caída de 3,0% respecto al mes
anterior.
  En mayo del corriente año, los in-
sumos para la construcción pre-

sentaron subas exponenciales a
causa de la relativa paralización de
la actividad por la emergencia epi-
demiologia. Los mayores aumen-
tos se registraron en Hormigón ela-
borado, Asfalto, Mosaicos graníti-
cos y calcáreos y Yeso con 291,0%,
174,9%, 168,0% y 131,3% respecti-
vamente.
  El índice Construya, que es elabo-
rado por las 12 empresas líderes
del sector, en junio del corriente
año mostró un incremento intera-
nual de 29,3%. Análogamente, la
actividad se expandió un 6,5% con
respecto al mes anterior. Por últi-
mo, el acumulado de los primeros
seis meses registró un aumento de
63,2% con relación al mismo pe-
ríodo del año pasado.
  15 sectores de los 16 que confor-
man la industria manufacturera
mostraron aumentos interanuales.
En mayo del año pasado, la activi-
dad económica se encontraba rela-
tivamente paralizada a consecuen-
cia de las medidas adoptadas para

bajar la velocidad de los contagios
de COVID 19. Por ello, en mayo
del año 2021 se registraron marca-
das subas interanuales. En este
marco, Vehículos automotores, ca-
rrocerías, remolques y autopartes,
Otro equipo de transporte, Prendas
de vestir, cuero y calzado y Produc-
tos minerales no metálicos experi-
mentaron aumentos de 275,2%,
163,6%, 149,8% y 88,2% respecti-
vamente. Por su parte, Alimentos
y bebidas (2,8%), Madera, papel,
edición e impresión (6,3%) y Sus-
tancias y productos químicos
(14,2%) computaron incrementos
más moderados. Por último, Pro-
ductos de tabaco presentó una
caída en términos interanuales del
13,7%.
  La contención que brindó el Es-
tado nacional a través de créditos
productivos subsidiados, progra-
mas como el ATP, indemnización
doble por despidos sin causa,
acuerdos de suspensiones con
empresas y sindicatos.

9 deltas!
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